



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Aachen, 25.9.2023

unsere Kinder der ersten Klassen haben sich mittlerweile prima eingelebt. Es ist schön zu sehen, dass sie sich immer freier und sicherer in der Schule bewegen und mit Freude und Offenheit am Schulleben teilnehmen.

Heute haben wir alle Kinder der ersten Klassen im Rahmen unserer ersten Vollversammlung in der Aula herzlich willkommen geheißen.

Die vierten Klassen fahren am Mittwoch auf die wohlverdiente Klassenfahrt zum Rolleferberg. Wir wünschen allen gutes Wetter, eine tolle Zeit der Gemeinschaft mit viel Freude und Spaß!

Schulpflegschaft

Frau Gabrielli (Klasse 1b/ 2a) ist als neue Schulpflegschaftsvorsitzende für das Schuljahr 2023/2024 gewählt worden. Herr Hemsen (Klasse 2b) übernimmt die Vertretung. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Ihnen. Herrn Dr. Ali danken wir für seinen Einsatz als Schulpflegschaftsvorsitzender im letzten Schuljahr.

Wichtige Termine

Morgen findet unserer **Sponsorenlauf** statt, für den Ihre Kinder bereits fleißig geübt haben. Vielen Dank, dass Sie die Aktivitäten der Schule durch Ihre Spende unterstützen möchten. Ihr Kind erhält den Sponsorenlaufzettel mit den eingetragenen Runden vor den Herbstferien über die Postmappe zurück. **Bitte geben Sie Ihrem Kind die Spendensumme in der Woche vom 16.10.2023 bis 20.10.2023 in einem Umschlag mit in die Schule.** Vielen Dank!

Im letzten Elternbrief hat sich leider ein Fehlerteufel eingeschlichen. Der Elterninfonachmittag „Medienerziehung in der Familie“ findet wie Anfang des Schuljahres bereits angekündigt am kommenden **Mittwoch, 27.9.2023 von 15-16:30 Uhr in der Aula der Schule statt** (nicht Dienstag, 26.9.2023!!).

Am Mittwoch, 25.10.2023 findet um 19 Uhr die Jahreshauptversammlung unseres Fördervereins in der Aula statt. Die Einladung ist Ihnen ebenfalls mit diesem Elternbrief zugesendet worden. Wir würden uns sehr über eine rege Teilnahme freuen, da Neuwahlen und große Aktionen im Rahmen unseres Abschiedsfests und des Umzugs anstehen.

Unser **Martinsfest** feiern wir in diesem Jahr am **Mittwoch, 8.11.2023 um 18 Uhr.**

Danke

Herzlich bedanken möchten wir uns für das schöne Lichterbild auf dem Burtscheider Lichterfest. Wir haben eine gemütliche, freundliche Stimmung wahrgenommen. Vielen Dank an alle „kreativen, helfenden Hände“!

Mit Ihren zahlreichen Kuchenspenden, liebevoll bunt verziert, und Ihrer Unterstützung vor Ort an unserem Tag der offenen Tür haben Sie ebenfalls dazu beigetragen, dass der Tag ein voller Erfolg war. Herzlichen Dank!

Zudem hat unser Förderverein neben der Finanzierung der tollen Eisaktion Anfang des Schuljahres jede Klasse mit 50 Euro für Klassenspielzeug unterstützt. Auch hier senden wir ein großes Dankeschön.

Wir wünschen Ihnen nun eine bunte, erholsame Herbstferienzeit.



Herzliche Grüße


Andrea Buhr


Rebekka Herrmann